

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Bezirksvereinigung, Segnung, Aufnahme in die Kirchengliedschaft**

Am 7. Januar war es soweit: wir haben die Vereinigung der Bezirke Mühlacker/Sersheim und Vaihingen/Enz in einem gemeinsamen Gottesdienst gefeiert. Jetzt sind wir ein gemeinsamer Bezirk: Vaihingen/Enz. Ein Musikteam, bestehend aus Musikern und Musikerinnen beider Alt-Bezirke und der Posaunenchor (schon länger bezirksübergreifend zusammengesetzt) gestalteten den Gottesdienst musikalisch. Auch inhaltlich war der Gottesdienst reich gefüllt. Pastor Jihan Ha führte als Liturg durch den Gottesdienst. Mit und (nicht nur) für die Kinder erzählte Margret Wagner die Geschichte der Weisen aus dem Morgenland, ehe die Kinder nach dem Kinderlied in ihre Gruppen gingen. Auch in der Predigt von Pastor Bernhard Schäfer ging es um die Weisen aus dem Morgenland und was sie uns heute sagen können: diese haben die Zeichen der Zeit erkannt und gedeutet. Konsequenzen daraus gezogen, sich aufgemacht. Sich auch nicht von Umwegen abhalten lassen. Nach Hilfe gefragt. Und sind schließlich am Ziel angekommen. Dankbar, voller Freude. Anbetung. Gaben. Aufbruch.

Damit war der Gottesdienst aber noch lange nicht am Ende. Denn nach der Predigt wurde Theo Ha, Sohn von Shinae Jeon und Jihan Ha gesegnet. Dabei wurde ihm als Bibelwort ein Vers aus dem Buch Genesis mitgegeben: „Ich will dich segnen und du sollst ein Segen sein“ (Genesis 12,2). Silke Hörnlen sprach im Namen der Sonntagsschule ein Grußwort und überreichte als Geschenk unter anderem eine Kinderbibel. Anschließend wurde die Aufnahme von drei jungen Menschen in die Kirchengliedschaft gefeiert: Marcel Hermsen, Tom Klaus und Tobias Mayer. Nach der Beantwortung der Aufnahmefragen und der Aufnahme in die Kirchengliedschaft empfangen sie jeweils noch den Segen Gottes. Michael Mayer und Harald von Büren hießen sie im Namen der Bezirksgemeinde willkommen und überreichten ihnen einen kleinen Willkommensgruß. Dass wir in diesem Gottesdienst die Segnung von Theo Ha und die Aufnahme in die Kirchengliedschaft von drei jungen Menschen feiern konnten, war ein ermutigender Start als neuer Bezirk. Mit einem Stehempfang und dem anschließenden gemeinsamen Mittagessen ging es dann weiter. Das Küchenteam unter Leitung von Conni Wörner und Martin Heidingsfelder hatte ein wunderbares Essen in den liebevoll dekorierten Räumen im Untergeschoss der Friedenskirche vorbereitet.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

15:02:50 08.02.2024

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=287&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrex WCMS](#)